



## 読書アピールデー！

11月26日（金）は、図書委員会主催の「読書アピールデー」でした。

図書委員会による**読み聞かせ十寸劇「桃太郎」**の発表は、さくらが丘フェスティバルから1週間も立っていないとは思えないぐらいのすばらしいものでした。その後、武上先生と井出先生から、お気に入りの本の紹介がありました。

### 読み聞かせ十寸劇「桃太郎」CAST

桃太郎：5年 KHさん おじいさん：4年 NSさん おばあさん：6年 NWさん  
犬：5年 YAさん 猿：4年 KWさん 雉：4年 RTさん  
鬼：6年 NWさん 4年 NSさん ナレーター：6年 JHさん



## みとよ未来・ヤングサミット

26日（金）、15時から、三豊市内の全小中高等学校をオンラインで結んで「みとよ未来・ヤングサミット」が開かれました。ホスト校の高校生の進行で会が進められ、各校のSDGsへの取り組みを発表しました。本校からは、6年生全員が参加し、代表として児童会役員が発表しました。

最後には、司会の高校生の「最後にマスクを外して、パソコンの画面に向かって笑顔で手を振ってください。」との呼びかけに、市内の全小中高等学校生が笑顔の輪でつながりました。



## 文部科学省のHPに1年生の授業風景の写真が！

文部科学省のHPに三豊市教育委員会の取り組みが紹介されています。その中に、10月8日の市教育委員会視察の際の1年生の授業の中の一場面の写真が「学習支援システムを活用した授業の様子」のタイトルで掲載されています。

[https://www.mext.go.jp/b\\_menu/shuppan/geppou/2111.html](https://www.mext.go.jp/b_menu/shuppan/geppou/2111.html)

**教育委員会月報** 文部科学省

調査統計 令和2年度「児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査」結果について

Series 地方発！我が教育委員会の取組

香川県三豊市教育委員会 ICTによる豊かな学びの保障  
新潟県教育委員会 いじめ対策の再構築